## SAINT-LAURENT-SUR-OUST/SAINT-CONGARD

## Le cycle de l'eau expliqué aux élèves par le GBO



En partenariat avec le Grand Bassin de l'Oust (GBO) et son animateur Frédéric Briend, les élèves de l'école Immaculée ont participé vendredi à un atelier sur le cycle de l'eau. En amont de cette matinée, les jeunes ont rempli un questionnaire en famille. Les réponses ont été réunies en classe. De la source au ruisseau, des différences entre une rivière et un canal, de l'impact de l'homme sur l'environnement... Autant de sujets essentiels pour sensibiliser les jeunes à cette thématique, à l'aide d'un diaporama, d'une maquette interactive ou de jeux de rôles. Les écoliers de Saint-Congard ont également eu la visite de Frédéric Briend en après-midi. « Ce programme comporte deux demijournées. Les enfants sont très réactifs et sensibles au sujet », note Nolwen Moron professeur des écoles.